



Carême dans la ville
S'arrêter, grandir dans la foi

D'une joie à l'autre



Quelle joie quand on m'a dit : nous irons à la maison du Seigneur !

Psaume 121,1



Jésus monte avec ses disciples à Jérusalem pour la fête de la Pâque juive. J'aime à penser qu'il se souvient de la joie de la Pâque de ses douze ans quand il était resté à Jérusalem, dans la maison de son Père, assis au milieu des docteurs de la loi : « Il les écoutait et leur posait des questions. »*

Dans l'Évangile de ce jour, cette joie disparaît rapidement quand Jésus découvre les marchands et les changeurs dans le sanctuaire, et les chasse dehors. « Cessez de faire de la maison de mon Père une maison de commerce. »**

Les juifs demandent à Jésus un signe pour légitimer son geste. Sa réponse est inattendue : « Détruisez ce sanctuaire, et en trois jours je le relèverai. »*** Mais il parlait du sanctuaire de son corps.

Le Verbe s'est fait chair et son corps humain est le temple de l'Esprit saint. Et chaque baptisé devient le temple de l'Esprit saint.

Est-ce que nous savons toujours combien nous sommes précieux aux yeux de Dieu ? Combien il nous aime et comme nous sommes aimés de lui ? Nous sommes le temple de l'Esprit saint. L'Esprit saint habite en nous. Quelle joie ! Nous pouvons vivre sous la conduite de l'Esprit saint, quelle joie ! Nous sommes le temple de notre Dieu. Ce temple de Dieu est sacré. Ce temple, c'est chacun de nous.****

À tout moment, je peux entrer en moi-même pour écouter l'Esprit Saint et trouver joie et paix.

* Lc 2, 46

** Jn 2, 16

*** Jn 2, 19

**** 1 Co 3, 17

Illustration : El Greco - Le Christ chassant les marchands du Temple